

## Starke Nachfrage nach Karten für das Konzert der „Höhner“ im Juni in Oelde



Rund eintausend „Höhner“-Fans haben inzwischen ein Ticket für das Konzert der beliebten Kultgruppe aus Köln, die am Sonntag, 26. Juni 2011, um 20 Uhr auf der Sparkassen-Waldbühne im Oelder Vier-Jahreszeiten-Park auftreten. Die kommen seit 2001 nun zum fünften Mal nach Oelde, und sie kommen immer wieder gern, weil sie hier ein aufgeschlossenes, begeisterungsfähiges und mitfeierndes Publikum vorfinden. Binnen weniger Sekunden beim ersten Bühnenauftritt beginnt die Stimmung. Alle zwei Jahre bringen sie neue Songs mit, entfalten aber auch ihre Evergreens, die dann die Konzertbesucher laut-

hals mitsingen kann. Im zehnten Jahr der Landesgartenschau ist es für die „Höhner“ selbstverständlich, der Einladung nach Oelde zu folgen: „Da simmer dabei!“ sagt Henning Krautmacher, Frontmann der beliebten Kölner Kultgruppe „De Höhner“, wenn er an Oelde denkt. Und an Pott's Landbier: „Dat is lecker!“ verrät er mit seinen leuchtenden Augen.

Zur Zeit gibt es noch Tickets in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, 59302 Oelde, Tel. 02522 72800, und im Ticket-Service-Büro der „Glocke“, Ruggestraße, 59302 Oelde, Tel. 02522 73300.